



L'ARLEQUIN D'AMERIQUE

C'est l'histoire d'un peuple, celui de la fière tribu indienne des nez-percés, qui, avec passion, a façonné ce cheval tacheté d'Amérique du Nord, l'**appaloosa**. Leur rencontre remonte probablement à l'arrivée des conquistadores espagnols sur le continent américain. Les Amérindiens, à l'époque, ne connaissent pas le cheval, qu'ils baptiseront d'ailleurs, faute de mieux, et ne sachant à quel autre animal l'associer "grand chien", ignorant encore à quel point celui-ci allait changer leur vie. Ensemble, hommes et chevaux parcourront bientôt les grandes plaines, écrivant l'histoire des tribus amérindiennes, qui confinera parfois à la légende. Les productions américaines immortaliseront les appaloosas dans des galops effrénés, le pied sûr, entraînant leurs cavaliers indiens sur des sentiers si étroits qu'un cheval s'y enfilait à peine. Descentes vertigineuses, berges de rivières, versants escarpés ... un seul faux pas pouvait les catapulter dans le vide, mais les chevaux avançaient sans hésitation. Grâce à cet animal "grand comme un cerf et qui broutait l'herbe", les indiens pourront plus aisément déplacer leurs campements. L'appaloosa, grâce auquel les indiens pouvaient chasser, se déplacer et pratiquer le commerce, deviendra leur fierté et une source de richesse. De nos jours, l'appaloosa brille dans toutes les disciplines américaines, et se montre un excellent compagnon de balades et longues randonnées, où son pied sûr et son assurance font merveille. Il est un véritable "all-rounder", un cheval pour toutes les saisons.